

Hallo zauberhafte Kinder!

Schön das ihr so eifrig verfolgt, was ich immer alles mache. Letzte Woche habe ich einmal im Schlaf Stimmen gehört, dabei war das gar kein Traum, sondern eine ganze Kinderschar stand hier vor dem Fenster der Kreativwerkstatt und hat gekuckt, was hier magisches geschieht.

Natürlich kann ich verstehen, wie aufgeregt ihr seid, wenn in der Vorweihnachtszeit so viele zauberhafte Dinge geschehen.

Um aber für meinen Umzug hierher alles rechtzeitig fertigzubekommen muss ich jetzt noch einmal, mit aller Kraft und in Ruhe anpacken. Darum muss ich euch leider aussperren....

Das heißt, das magische Fenster bleibt verhängt. Und, aber, jedoch, ich weiß das ihr mindestens so neugierig wie ich seid, lass ich euch ein kleines Guckloch, oder zwei, oder drei... aber psssst, geheime Dinge, die ihr hier erhaschen könnt bitte für euch behalten-großes Wichtelgeheimnis.

Übrigens, am Sonntag ist der erste Advent und wir dürfen die erste Kerze am Adventskranz anzünden. Dazu habe ich eine passende Bastelidee für euch! Schaut, ihr sucht euch einfach ein schönes Holzschicht, das gut steht, lasst euch helfen ein kleines Loch oben rein zu bohren. In das Loch kommt ein Schaschlikspieß an das ihr eine Flamme geklebt habt. Die Flamme kann aus Tonpapier oder Moosgummi gebastelt werden. Mit Moosgummi kann man sogar die Kerze vorm Haus aufstellen. Um alles schön zu machen einfach noch ein schönes Bändchen, Kette oder Stoffrest drumherum und taddaaa: die erste Kerze brennt! Wenn ihr Lust habt könnt ihr vier Kerzen basteln und jeden Adventssonntag bei einer weiteren die Flamme drankleben.

Macht es euch kuschelig, so wie ich jetzt auch in meinem neuen Wichtelzu Hause

Eure Runa